

# ***Jubiläumsgottesdienst zu Ehren unserer 500 Jahre alten Kirchenglocke in Rohrbach***

Mit ihren 500 Jahren ist die kleine Glocke der Kirche in Rohrbach eine der ältesten Glocken in den evangelischen Kirchen der Pfalz.

Dieses Jubiläum feierte die Kirchengemeinde Wartenberg-Rohrbach und Baalborn mit Unterstützung durch die Kirchengemeinde Sembach am 13. September 2015.

Durch den sehr gut besuchten Festgottesdienst führte Pfarrer Plattner.

Die Geschichte der Glocke stellte Peter Schwalb vor, die Presbyterinnen Hannelore Buhmann und Anita Bachmann hielten die Lesung. Altkirchenpräsident Eberhard Cherdron ging in seiner Festpredigt auf die besonderen Aufgaben der Kirchenglocken ein. Sie rufen die Menschen zum Gottesdienst, mit ihrem Klang verkünden sie, dass die Kirche lebt, und sie ermahnen uns, die Gebote Gottes zu halten. Organistin Ruth Stadtmüller begleitete den Gemeindegesang und der Männergesangverein Baalborn trug mit zwei Liedern zur Feierlichkeit des Gottesdienstes bei. Der Musikverein Sembach beteiligte sich am Gottesdienst und spielte auch während des anschließenden gemütlichen Beisammenseins, zu dem die Kirchengemeinde einlud. Leider spielte das Wetter nicht ganz mit, aber man hatte vorgesorgt. Die Bänckchenfreunde und die Wartenberger Feuerwehr hatten Zelte aufgestellt und so konnten die Besucher im Trocknen sitzen. Für Essen und Trinken sorgten Peter und Claudia Scharf und die Bäckerei Hörhammer sowie die Kirchengemeinde. Wer wollte, konnte mit Peter Schwalb den Kirchturm besteigen und die Glocke besichtigen, was vielfach genutzt wurde besonders von Kindern. Die Kollekte betrug 505 Euro, die zugunsten der Flüchtlinge aus den Kriegsgebieten gespendet wurde.



Die Geschichte der Glocke stellte Peter Schwalb vor, die Presbyterinnen Hannelore Buhmann und Anita Bachmann hielten die Lesung. Altkirchenpräsident Eberhard Cherdron ging in seiner Festpredigt auf die besonderen Aufgaben der Kirchenglocken ein. Sie rufen die Menschen zum Gottesdienst, mit ihrem Klang verkünden sie, dass die Kirche lebt, und sie ermahnen uns, die Gebote Gottes zu halten. Organistin Ruth Stadtmüller begleitete den Gemeindegesang und der Männergesangverein Baalborn trug mit zwei Liedern zur Feierlichkeit des Gottesdienstes bei. Der Musikverein Sembach beteiligte sich am Gottesdienst und spielte auch während des anschließenden gemütlichen Beisammenseins, zu dem die Kirchengemeinde einlud. Leider spielte das Wetter nicht ganz mit, aber man hatte vorgesorgt. Die Bänckchenfreunde und die Wartenberger Feuerwehr hatten Zelte aufgestellt und so konnten die Besucher im Trocknen sitzen. Für Essen und Trinken sorgten Peter und Claudia Scharf und die Bäckerei Hörhammer sowie die Kirchengemeinde. Wer wollte, konnte mit Peter Schwalb den Kirchturm besteigen und die Glocke besichtigen, was vielfach genutzt wurde besonders von Kindern.

Die Kollekte betrug 505 Euro, die zugunsten der Flüchtlinge aus den Kriegsgebieten gespendet wurde.

Peter Schwalb

